
 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行事予定 日 曜 行事予定 

１ 月 元旦 ３０ 火 美萩野女子・西南女学院・真颯館 

自由ケ丘・敬愛 ８ 月 成人の日 

９ 火 始業式 ３１ 水 学習到達度テスト（１・２年） 

私立高校一般入試（２日目） 

常磐・希望が丘・東筑紫学園・高稜 

折尾愛真 

１０ 水 学習定着度テスト（３年） 

１２ 金 生徒専門委員会 

書初め大会（１・２年） 

１３ 土 駅伝新人区内大会（曽根新田） １ 木 私立高校一般入試（３日目） 

星琳・豊国学園・慶成・仰星学園 

九州国際大学付属 

１７ 水 全市一斉部活動休止日 

北九州中央高等学園入試 

１８ 木 北九州中央高等学園入試 

明日への伝言板 

２ 金 新入生説明会（午後） 

部活動休止日 

１９ 金 私立高校推薦入試前日指導 

北九州中央高等学園入試 

北九州高専推薦入試前日指導 

５ 月 公立推薦入試前日指導 

６ 火 公立推薦入試（１日目） 

私立高校一般入試合格発表 

２０ 土 北九州高専推薦入試 ７ 水 公立推薦入試（２日目） 

２３ 火 私立高校推薦入試合格発表 

公立特色化選抜前日指導 

８ 木 保護者懇談会（３年） 

９ 金 保護者懇談会（３年） 

北九州高専一般入試前日指導 ２４ 水 特色化選抜入試（１日目） 

２５ 木 特色化選抜入試（２日目） １１ 日 北九州高専一般入試 

２７ 土 駅伝新人市内大会（本城） １３ 火 公立推薦入試内定発表 

２９ 月 私立高校一般入試前日指導 

公立特色化選抜内定発表 

北九州高専推薦入試内定発表 

１４ 水 学年末考査（１日目） 

１５ 木 学年末考査（２日目） 

１６ 金 学年末考査（３日目） 

北九州市立特別支援学校入試 ３０ 火 進路講演会（１・２年）⑤⑥ 

私立高校一般入試（１日目） ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

新生徒会が発足しました。今回は、生徒会執行部、２年生専門委員長の決意を掲載します。みな

さんで協力してすばらしい板櫃中学校を創り上げていきましょう。前にも言いましたが、生徒会は全

生徒がメンバーです。一人一人が板櫃中学校の生徒としての自覚をもって過ごせば、きっといい学

校になるはずです。頑張りましょう！ 

🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏 

こんにちは。生徒会長に就任しました２年１組の福田涼子です。皆様の期待に応えら

れるよう誠心誠意頑張りたいと思います。特に、生徒会新聞での情報発信や質問でき

る機会の充実を図り、親しみやすく過ごしやすい板櫃中学校を目指していきたいで

す。一年間どうぞよろしくお願いします。 

🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏 

みなさん、こんにちは。この度、生徒会副会長に就任しました岸川創威です。今までなか

なかできなかった活動も少しずつ再開しながら、また新しい活動も増やしていこうと思って

います。皆さんの意見に耳を傾けながら活動していきます。板櫃中学校をよりよくしていく

ために全力を尽くそうと思っています。一年間よろしくお願いします。 

🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏 

皆さん、こんにちは。この度生徒会副会長に就任しました１年５組の竹林廉央で

す。僕は副会長として会長を支えていくことに精一杯力を尽くしてまいります。そのた

めに、先輩方を見習い、できるだけ早く仕事を覚えてきたいと思います。また、先輩方

が大切にしてこられた「挨拶活動」を挨拶運動などの取組で継承し、板櫃中学校をワン

チームにしていくために頑張ってまいります。足りない点は多々あると思いますが、期待に応えられ

るよう全力で頑張ります。どうぞよろしくお願いします。 

🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏 

これから生徒会書記を務めます２年２組の南千尋です。演説の際、お話させていただ

いた私の取り組みたいことについてです。私が取り組みたいのはポスターの掲示です。

挨拶や掃除など、日々の生活で改善できることがあると思います。ポスターを掲示するこ

とで、ポスターを見た本人はもちろん、周りの人も行動を見つめ直すのではないかと考えました。そ

れを実行するために、私は生徒会の一員として責任をもった行動をとり、学校全体をよりよくできる

よう、日々の努力を忘れません。至らないところもあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。 

🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏 

この度生徒会書記になりました１年２組坂本舞桜です。みなさんの中学校生活がよ

り良いものになるよう生徒会役員と協力して支えていきます。そのためにも、生徒のみ

なさんの協力が必要です。協力を得られるような書記になれるよう全力で頑張りま

す。一年間よろしくお願いします。 
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北九州市小倉北区白萩町８番１号 
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＜学校教育目標＞ 
自立 ・ 共生～自立心にあふれ、他を思いやる心をもった生徒の
育成～ 
＜目指す生徒像＞ 
① 「時を守り、場を清め、礼を正す」生徒（凡事徹底） 
② 自ら考え、正しく判断し、進んで学習や諸活動に取り組む生徒
（自立） 

③ 思いやりの心をもち、協力し合って集団生活の向上に努める
生徒（共生） 

④ 与えられた仕事に対し、役割を果たすことのできる生徒（責
任） 

板 櫃 
いたびつ ＜校訓＞ 

真理の探究 
自主躍進 

１・２月行事をお知らせします！ 

がんばれ！新生徒会役員！ 



この度、学習委員長になりました２年３組の鬼束杏梨です。私は、この板櫃中学校を

学習のしやすい環境にしたいと思っています。そのため、３分前着席の声掛けやチャイ

ム席点検などを徹底し、授業に取り掛かりやすくしていきたいです。日頃から学習委員

が声かけをしていますが、その声が届かないところもあります。なので、皆さんも気がつ

いたら、学習委員と一緒に声をかけてくれると嬉しいです。私は生徒会の活動をすることが初めて

なので分からないことだらけですが、仲間と協力し、この板櫃中学校を引っ張っていこうと思いま

す。一年間よろしくお願いします。 

🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏 

この度、生活委員長に就任しました２年１組の川原凪登です。僕は今まで委員長など

の経験が少なく、不安な点はあります。しかし、委員長として責任をもって取り組んでい

きます。生活委員の仕事として服装点検や朝のあいさつ運動をしています。服装点検

を通して、服装に乱れがなく、違反者ゼロの学校、そして、あいさつ運動を通じて、誰も

が気持ちよく進んで挨拶ができる学校にしていきたいと思っています。そのために、まず

自分が今よりもよい学校にしていくために、率先して動き、一生懸命頑張りますので、一年間よろし

くお願いします。 

🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏 

生徒会文化委員長に就任しました２年４組豊岡大士です。僕は前回、学習副委員長を

やらせていただきました。今年から文化委員への参加なので、分からないこともあります

が、みんなに助けてもらいながら頑張っていこうと思います。自分自身の今年の目標は

口で発言するだけでなく、自分から積極的に行動できる人間になることです。文化委員

としての目標は読書が苦手な人も本に興味をもってもらうことです。そして、みんなに一年間学校生

活を楽しんでもらえたらいいなと思います。ここまで聞いていただき、ありがとうございました。そし

て一年間よろしくお願いします。 

🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏 

この度、生徒会美化委員長に就任しました２年２組の髙松葵です。美化委員は主に、朝

の清掃活動やクリーンコンテストの運営などを行っています。これらの活動を通して、皆さ

んの清掃活動への意識を高めてもらったり、板櫃中学校全体を清潔な状態に保って、

日々の生活を過ごしやすくしたりすることを目標としています。まずは、自分がその目標に

向かって第一歩として、適切な行動を示し、美化委員長だけでなく生徒会の一員として、人のお手

本になるような人間に向けて精一杯努力していきますので、一年間よろしくお願いします。 

🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏🍏 

この度、保体委員長に就任しました２年４組の松田晃稀です。僕は、急遽二学期から一

年保体委員長を務め始めました。委員長としての経験が少ないので、しっかりやっていけ

るかが不安ですが、保体委員長になったからには、普段の仕事を責任をもって行い、体

育大会を去年のものよりよい形で盛り上げていきたいです。精一杯頑張るので一年間よ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


